【画像】合唱の練習の 様子と駅伝大会の様子

<u>TOMO</u>NI

【校 訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん 【キーワード】チーム和ークで,魅力度アップキャンペーン

何のために歌うのか

体重別 第3位 M·Y ★同 体重別

第3位 A•Y

合唱コンクールが近づいてきました。さて、何のために合唱コンクールを行うのでしょう? 学級の絆づくりとか、芸術的な場面に触れるとか、答えはいろいろあります。

私が今、最も強く思うことは、「一人ではできないことも、みんなと一緒ならがんばれる」ということです。「500人の聴衆を前に、あのステージ上で一人で歌うなんて無理だけど、でも歌は好き・・・仲間と一緒なら素敵なハーモニーを奏でられる。そして、これ以上ない最高の感動を味わえる。」と、そう思うのです。だから、ぜひ全員に、あのステージ上で、これ以上ない精いっぱいの歌声を響かせてほしいのです。

3 年生の教室から聞こえてきた、「他人には言えない 15 歳の悩み」や「新たな日々への旅立ち」「言葉で言えない胸の温かさ」といった言葉が、友二中生の今の姿と重なって、胸を打ちます。歌の力ってすごいなと思いました。

二中祭はもう目前です。「なぜ歌うのか」、その答えを見つけるために、さぁラストスパートです!



【男女とも県大会出場決定】

19日に行われた中央地区駅伝大会。目の前を走りすぎようとする選手に「がんばれ!」と声をかけると、小さく肯き、ひたすら前だけを見つめて、前を走る選手を追いかけていく。その姿が、たまらなくかっこいいなと思いました。男女とも粘って与スキをつなぎ、男子 11 位、女子15 位で、見事に県大会出場を決めました。応援に回ったサポートの選手たちの態度も立派でした。走った人も応援した人も、みんなでつないだタスキリレー。素敵な瞬間でした。そして、この1・2 年生主体の若いチームを引っ張ってくれた3 年生の松立さん、鎌倉さん、原田さん、どうもありがとう!